

Eingeschränkte Parkmöglichkeiten an der Sächsischen Landesärztekammer

Aufgrund von Baumaßnahmen für ein Parkhaus ist die Parkplatzkapazität an der Sächsischen Landesärztekammer ab dem 1. Dezember 2014 eingeschränkt. Von Februar bis voraussichtlich Ende April 2015 wird der

hauseigene Parkplatz vollständig gesperrt. Bis das Bauvorhaben abgeschlossen und den Besuchern ein komfortables Parkhaus am Kammergebäude zur Verfügung steht, bitten wir, auf Parkplätze in der Umgebung auszuweichen. Dafür muss etwas mehr Zeit eingeplant werden.

Der Bau eines Parkhauses ist wegen der oft angespannten Parkplatzsituation notwendig. Deshalb hat die

Kammerversammlung der Sächsischen Landesärztekammer den Bau beschlossen. Dieser wird auf dem bestehenden Parkplatz errichtet. Aus diesem Grund lassen sich Einschränkungen während der Bauphase leider nicht vermeiden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Dipl.-Ök. Kornelia Keller
Kaufmännische Geschäftsführerin